

Díaz-Canel recorrió obras económicas y sociales en Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 12 may (RHC) El miembro del Buró Político del Comité Central (CC) del Partido Comunista de Cuba (PCC) Miguel Díaz-Canel, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, recorrió este 12 de mayo, obras de interés social y económico en la oriental ciudad de Santiago de Cuba.

Refiere la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que el dirigente conoció la Conejera La Ketty, en el poblado de El Caney, un proyecto local que ha generado empleos, la satisfacción de sus trabajadores, y el aporte mensualmente entre 400 y 500 kilogramos de carne como otro alimento para la población y el turismo.

En la céntrica avenida Garzón, de esta urbe, constató la conversión de la tradicional sala del Cine Capitolio en una moderna, con la posibilidad de acoger presentaciones de artistas del catálogo de la Empresa Provincial de la Música, en una ambientación de cómodos muebles y ofertas de tragos y alimentos ligeros.

Díaz-Canel conoció, además, el funcionamiento de una sala 3D y otra de

juegos con computadoras, para el deleite de la familia santiaguera.

Igualmente corroboró otra opción para el esparcimiento como el Ocio Club, donde instó al desarrollo de videojuegos propios que se puedan incorporar a las tecnologías que en ese sitio propician la recreación sana de personas de todas las edades.

En la barriada Los Cangrejos conoció sobre el impacto positivo del proyecto Santiago Arde en el remozamiento de esa comunidad, así como la ejecución de un Ranchón como alternativa que continúa el empeño de abrir la ciudad al mar.

El Primer Vicepresidente cubano destacó a la prensa que la batalla económica en la que se encuentra el país se complementa con el desarrollo de obras sociales, que ratifican la vocación social de la Revolución y su decisión de mantener las conquistas en ese sentido.

Reconoció el modo en que se trabaja en la provincia, cómo se logra la integralidad de la belleza, la funcionalidad de los espacios, la identidad con el territorio, la calidad del servicio y ofertas asequibles, con un impacto positivo en el pueblo.

"Cuba tiene una parte importante de las raíces de su historia y su cultura en Santiago de Cuba, y esa manera de convocar y movilizar es a lo que aspiramos, por lo que han dado una experiencia para el país, para construir la prosperidad y sostenibilidad que queremos", aseveró Díaz-Canel.

En el recorrido, acompañaron al alto dirigente las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en la oriental provincia, precisó la ACN.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/129662-diaz-canel-recorrio-obras-economicas-y-sociales-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba